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ABSTRAK 

ELGA PURNAMASARI. NIM : 1708202032. “PRAKTEK KREDIT TANPA JAMINAN 

DITINJAU DALAM PERSPEKTIF HUKUM EKONOMI SYARIAH (Studi Pada Masyarakat 

Desa Silebu Kecamatan Pancalang Kabupaten Kuningan)”, 2021. 

 Bank keliling merupakan lembaga keuangan nonformal penyalur dana untuk 

masyarakat kalangan ekonomi menengah kebawah. Keberadaan bank keliling menjadi solusi 

bagi mereka saat menghadapi masalah keuangan, dan dianggap lebih memudahkan pihak 

peminjam. Hal yang paling penting yang perlu diperhatikan dalam transaksi utang-piutang 

adalah menghindari unsur riba. Berkaitan dengan hal tersebut masyarakat desa Silebu 

Kecamatan Pancalang Kabupaten Kuningan merupakan salah satu desa yang menerapkan 

praktek kredit tanpa jaminan (bank keliling). Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah 

untuk mengetahui bagaimana tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap praktek kredit tanpa 

jaminan di Desa Silebu Kecamatan Pancalang Kabupaten Kuningan. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan 

cara wawancara, observasi dan dokumentasi. Wawancara dilakukan dengan menanyakan 

secara langsung kepada subjek penelitian dengan pedoman wawancara dan dokumentasi yang 

berkenaan dengan masalah penelitian. Observasi dilakukan dengan cara mengamati dan 

mencatat keadaan yang berkenaan dengan fokus penelitian. 

Adapun hasil dari penelitian ini: Penulis menemukan bahwa alasan masyarakat Desa 

Silebu Kecamatan Pancalang Kabupaten Kuningan memilih menggunakan jasa kredit tanpa 

jaminan karena adanya dua faktor yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Adapun praktek 

kredit tanpa jaminan di Desa Silebu Kecamatan Pancalang Kabupaten Kuningan sejauh ini 

sangat menunjang bagi nasabah yang meminjam karena dapat membantu nasabah dalam 

memenuhi kebutuhan sehari-harinya. Sedangkan praktek kredit tanpa jaminan dalam tinjauan 

hukum ekonomi syariah dalam prakteknya termasuk kategori riba hutang-piutang.  

Kata Kunci : Bank Keliling, Hukum Ekonomi Syariah  
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ABSTRACT 

ELGA PURNAMASARI. NIM: 1708202032. "CREDIT PRACTICE WITHOUT WARRANTY 

REVIEWED IN SHARIA ECONOMIC LAW PERSPECTIVE (Study on Silebu Village 

Community, Pancalang District, Kuningan Regency)", 2021. 

Mobile bank is a non-formal financial institution that distributes funds to the middle to 

lower economic class. The existence of a mobile bank is a solution for them when facing 

financial problems, and is considered to make it easier for borrowers. The most important 

thing that needs to be considered in a debt-receivable transaction is to avoid the element of 

usury. In this regard, the people of Silebu Village, Pancalang District, Kuningan Regency are 

one of the villages that apply the practice of unsecured credit (mobile bank). As for the purpose 

of this study is to find out how to review Islamic economic law on the practice of unsecured 

credit in Silebu Village, Pancalang District, Kuningan Regency. 

This research uses a qualitative approach. Data collection was carried out by means 

of interviews, observation and documentation. Interviews were conducted by asking directly to 

research subjects with interview guidelines and documentation by taking data from officers 

and customers regarding research problems. Observation is done by observing and recording 

the conditions with respect to the focus of the research. 

The results of this study: The author found that the reason the people of Silebu Village, 

Pancalang District, Kuningan Regency chose to use unsecured credit services was due to two 

factors, namely internal factors and external factors. As for the practice of unsecured credit in 

Silebu Village, Pancalang District, Kuningan Regency, so far it is very supportive for 

borrowing customers because it can help customers meet their daily needs. Meanwhile, the 

practice of unsecured credit in the review of Islamic economic law is in the category of usury 

payable. 

Keywords: Mobile Bank, Sharia Economic Law 
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 مسخلص البحث

ELGA PURNAMASARI. NIM: 1708202032. "  منظور في مراجعة ضمان بدون الائتمان  ممارسة

2021 ،(" ريجنسي كونينغان ، بانكالانغ منطقة ، سيليبو  قرية مجتمع عن دراسة)  الشريعة في الاقتصادي القانون . 

  إلى  المتوسطة الاقتصادية الطبقة على   الأموال توزع رسمية  غير  مالية مؤسسة هو المحمول  الهاتف  بنك

  على   يسهل  أنه ويعتبر ،  مالية مشاكل  مواجهة عند   لهم  بالنسبة  الحل هو متنقل  بنك   وجود . الدنيا

  الصدد  هذا  في. الربا عنصر   تجنب   هو المستحقة  الديون معاملة  في  مراعاته   يجب  شيء  أهم  المقترضين 

قرية سكان فإن  ،  Silebu ،  مقاطعة  Pancalang ، Kuningan Regency  التي القرى إحدى هم  

  معرفة فهو  الدراسة هذه  من الغرض  أما (. المحمول الهاتف  بنك)  المضمون غير   الائتمان  ممارسة  تطبق 

  سيليبو  قرية  في  المضمون غير   الائتمان بممارسة يتعلق  فيما  الإسلامي  الاقتصادي القانون  مراجعة كيفية

. ريجنسي كونينغان ، بانكالانغ  مقاطعة  ،  

  إجراء تم .  والتوثيق  والملاحظة   المقابلات  طريق  عن   البيانات  جمع تم .  نوعية   مقاربة البحث  هذا  يستخدم 

  من والتوثيق  المقابلة  إرشادات  مع بحثهم تم   الذين الأشخاص  إلى  مباشرة  السؤال طريق عن   المقابلات 

  مراقبة  خلال  من  المراقبة  تتم.  البحث  بمشاكل  يتعلق فيما  والعملاء المسؤولين  من البيانات  أخذ  خلال

البحث  بتركيز  يتعلق  فيما  الشروط وتسجيل . 

  كونينغان  ، بانكالانغ مقاطعة  ، سيليبو  قرية  سكان اختيار  سبب  أن  المؤلف وجد :  الدراسة هذه  نتائج 

  والعوامل  الداخلية العوامل هما   ، عاملين  بسبب  المضمونة  غير   الائتمان   خدمات  استخدام  ،  ريجنسي

قرية  في المضمون غير   الائتمان   لممارسة  بالنسبة .  الخارجية   Silebu ، منطقة  Pancalang ،  

Kuningan Regency ، العملاء تساعد   أن يمكن  لأنها  العملاء لاقتراض   الآن حتى  للغاية داعمة  فهي  

  مراجعة  في  المضمون غير   الائتمان  ممارسة فإن ، نفسه  الوقت  وفي.  اليومية  احتياجاتهم  تلبية   على

الدفع المستحقة للحسابات  الربا  فئة  الواقع  في  هو الاقتصادية  الشريعة قانون .. 

الشرعي  الاقتصادي القانون  ، المحمول الهاتف بنك : المفتاحية الكلمات  
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MOTTO DAN PERSEMBAHAN 

 

The best view comes after the hardest Climb 

“Pemandangan yang menakjubkan datang setelah pendakian yang melelahkan” 

 

 

 

 

 

Teruntuk semua orang yang ku sayang terutama keluargaku...... 

Yang  tak pernah berhenti melantunkan doa, 

 memberikan kasih sayang, memberikan 

motivasi sehingga tidak ada lagi pertanyaan 

 “Kapan skripsimu selesai?” 

Terima kasih. 
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